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По основному вопросу пове-
стки дня — «О программе анти-
кризисных мер (АКМ) Правитель-
ства РФ на 2009 год и задачах 
регионального отделения партии 
по ее реализации» — выступил 
секретарь регионального полит-
совета, председатель Орловско-
го областного Совета народных 
депутатов  И.Я. Мосякин. 

Лидер орловских единорос-
сов отметил, что основная зада-
ча региональной партийной ор-
ганизации заключается в подде-
ржке усилий, предпринимаемых 
исполнительной властью по пре-
одолению кризисных явлений в 
экономике и социальной сфере.

— Правительство четко обо-
значило курс на поддержание 
сбалансированности региональ-
ных бюджетов, — подчеркнул 
И.Я. Мосякин. — На эти цели вы-
делено 300 миллиардов рублей. 
Правительство требует проведе-
ния ответственной бюджетной 
политики на региональном уров-
не, улучшения качества финан-
сового управления. 

 Принципиально важное для 
партии направление работы — 
борьба с безработицей. По сло-
вам И.Я. Мосякина, в Орловской 
области уже зарегистрированы 
более 7 тысяч безработных. 
Чтобы исправить положение, не-

обходимо переобучать людей  на 
новые профессии, активнее при-
влекать зарегистрированных в 
службе занятости к обществен-
ным работам. На региональную 
программу борьбы с безработи-
цей выделено 220 миллионов 
рублей. Важно грамотно распо-
рядиться этими средствами. В 
этой связи необходимо повысить 
эффективность работы общест-
венных приемных партии, чтобы 
обеспечить адресную поддержку 
тем, кто оказался в тяжелых ус-
ловиях во время кризиса.

 И.Я. Мосякин выступил с пред-
ложениями по доработке анти-
кризисной программы. По его 
словам, необходимо сосредото-
читься на поддержке реального 
сектора экономики. Сегодня бан-
ковские кредиты недоступны 
многим предприятиям из-за вы-
соких процентных ставок. Нужда-
ется в поправках Налоговый ко-
декс РФ, с тем чтобы была воз-
можность реструктуризировать 
задолженность предприятий по 
текущим налоговым платежам, а 
также списать долги перед бюд-
жетом за прошлые годы. Необхо-
димо  уточнить и систему финан-
сового обеспечения полномочий 
различных уровней власти.

 Субъекты Федерации должны 
иметь возможность брать кредиты 

в банках, получивших государст-
венную поддержку, по сниженным 
процентным ставкам, как мини-
мум по ставкам рефинансирова-
н и я  Ц е н т р о б а н к а ,  с ч и т а е т 
И.Я. Мосякин, с тем чтобы, в свою 
очередь, распределять средства в 
реальном секторе экономики. На-
зрела необходимость изменения 
порядка софинансирования по 
федеральным целевым програм-
мам. Чтобы облегчить нагрузку на 
субъекты Федерации, надо пре-
доставить им возможность вно-
сить свою долю по софинансиро-
ванию ФЦП в рассрочку. 

— Недопустимо сворачивать 
финансирование по программам 
национальных проектов, — под-
черкнул секретарь регионально-
го политсовета. Он также отме-
тил, что контролирующие органы 
продолжают «кошмарить» биз-
нес, что  в создавшихся условиях 
наносит непоправимый вред. 
И.Я. Мосякин выразил надежду, 
что правительство окажет фи-
нансовую помощь регионам и 
муниципальным образованиям в 
части компенсации доходов, вы-
падающих из бюджетов при реа-
лизации местных программ под-
держки малого бизнеса. А также 
обратил внимание членов обла-
стного правительства на необхо-
димость развития инфраструкту-
ры туризма на Орловщине, что 
могло бы дать региональной 
казне дополнительные доходы, а 
гражданам — рабочие места.

На заседании также выступи-
ли заместитель председателя 
правительства Орловской обла-
сти, руководитель блока финан-
сово-экономического развития 
Ю.Н. Парахин, секретарь Колп-
нянского местного политсовета 
В.А. Громов, заместитель главы 
администрации города Орла 
В.В. Еремин, член регионального 
политсовета И.Г. Гоцакова, депу-
тат Орловского областного Сове-

та Ю.В. Воробьев, секретарь же-
лезнодорожного местного полит-
совета Л.С. Музалевский, руко-
водитель областной службы за-
нятости населения А.И. Шведов, 
руководитель отдела партийного 
строительства регионального ис-
полкома В.И. Глазков, региональ-
ный координатор партийного 
проекта «Кадровый резерв — 
профессиональная команда 
страны» А.В. Уваров. 

 Все выступавшие подчерки-
вали важность полного обеспе-
чения  социальных обязательств, 
взятых на себя государством, а 
также обозначили «болевые 
точки» в экономике и социальной 
жизни региона, проявившиеся в 
связи с кризисом.

Подвел итоги обсуждения гу-
бернатор области А.П. Козлов. 
Глава региона отметил, что анти-
кризисная программа Прави-
тельства РФ, если ее удастся ре-
ализовать, несомненно, прине-
сет огромную пользу промыш-
ленному комплексу области.

— Документ достаточно выве-
ренный, а предложения, посту-
пившие из регионов, сделают 
его еще лучше, — отметил 
А.П. Козлов. — Мы предприняли 
конкретные шаги, с тем чтобы 
усилить региональную составля-
ющую в программе — теперь там 
появились строчки об оказании 
адресной помощи орловским 
предприятиям.

 Впрочем, механизм оказания 
такой помощи остается доста-
точно громоздким, посетовал гу-
бернатор. 

Кризисные явления на Орлов-
щине ощущаются очень остро, 
подчеркнул А.П. Козлов. Часто 
приходится принимать ответ-
ственные решения, что называ-
ется, «в ручном режиме». Из про-
мышленных предприятий устой-
чиво работают лишь два-три.  Гу-
бернатор заверил, что будут 

предприняты усилия по наращи-
ванию бюджетных закупок на ор-
ловских предприятиях. 

Глава региона привел конк-
ретные примеры неэтичного по-
ведения руководителей пред-
приятий и призвал членов полит-
совета обратить на подобные 
факты особое внимание: «Рабо-
чим зарплату не платят, а сами 
получают. Такое положение не-
допустимо».

 Кардинально изменить ситуа-
цию в экономике региона помо-
гут лишь масштабные инвести-
ции в промышленный и аграрный 
комплексы области, считает 
А.П. Козлов.

Усилия областной исполни-
тельной власти направлены на 
то, чтобы перед посевной обес-
печить реструктуризацию долгов 
сельхозпроизводителей, заявил 
губернатор. В то же время он от-
метил, что во многих районах об-
ласти кризисные явления ощу-
щаются не так остро, как в об-
ластном центре. Уже есть приме-
ры, когда грамотные хозяйствен-
ники на селе с пользой для себя 
использовали кризис — приоб-
рели новейшее сельхозоборудо-
вание практически за полцены.

Губернатор остановился и на 
проблемах финансирования 
бюджетных строек: «На объектах  
нет движения, потому что финан-
сирования нет... Библиотека 
строится плохо, тяжело, медлен-
но».  А.П. Козлов отметил, что не-
обходимо завершать долгострои 
в областном центре в ближай-
шие год-два. Возможно, с при-
влечением частных инвестиций. 

На заседании политсовета 
были рассмотрены организаци-
онные вопросы, а также согласо-
ваны кандидатуры секретарей 
местных политсоветов. 

 Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

РАСШИРЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ 
РЕГИОНАЛЬНОГО ПОЛИТСОВЕТА

Единороссы обсудили антикризисную программу  правительства 
В минувший вторник состоялось расширенное 

заседание регионального политсовета ОРО ВПП 

«Единая Россия». В работе заседания приняли 

участие губернатор  Орловской области 

А.П. Козлов, главный федеральный инспектор в 

Орловской области В.В. Кабанов, председатель 

комитета по делам ветеранов Государственной 

думы РФ Н.Д. Ковалев,  члены регионального 

правительства, депутаты Орловского областного 

Совета и горсовета Орла, представители 

администрации города, участники партийного 

проекта «Кадровый резерв — профессиональная 

команда страны».

Охрана общественного 

порядка и обеспечение 

общественной безопасности 

невозможны без участия в 

деле граждан. Опора на 

общественность — одно из 

обязательных условий 

эффективной деятельности 

милиции.
О возрастающей роли общественных 

формирований в охране правопорядка 
говорилось на пленарном заседании об-
щественного совета при УВД по Орлов-
ской области. В его работе принимал уча-
стие начальник УВД по Орловской обла-
сти генерал-майор милиции В.А. Коло-
кольцев. Вел заседание председатель об-
щественного совета В.В. Бубнов.

Как отметили в своих выступлениях на-
чальник УОД УУМ и ПДН МОБ УВД майор 
милиции А.И. Федорчук, начальник Орлов-
ского городского штаба ДНД А.Е. Игошин, 
председатель комиссии по взаимодей-
ствию с общественными и религиозными 
организациями, средствами массовой ин-
формации общественного совета В.С. Пу-
каев, в Орловской области насчитывается 
313 общественных формирований право-
охранительной направленности, объеди-
няющих 2,5 тысячи человек. Члены добро-
вольных народных дружин и молодежных 
оперативных отрядов совместно с мили-

цией участвуют в охране общественного 
порядка. В прошлом году  с их помощью 
раскрыто более двухсот преступлений, 
пресечено более трех с половиной тысяч 
административных правонарушений.

Участие граждан в охране обществен-
ного порядка регламентировано не свя-
занными друг с другом федеральными 
законами, а также законами и иными нор-

мативными правовыми актами субъектов 
Российской Федерации, органов местно-
го самоуправления. В прошлом году по 
инициативе МВД в Государственную думу 
РФ внесен проект федерального закона 
«Об участии граждан в охране общест-
венного порядка». Назрела необходи-
мость внести изменения в Закон Орлов-
ской области «Об участии населения в ох-

ране общественного порядка», который 
был принят в 2001 году.

По мнению выступавших, совершенст-
вование законодательства в этом вопро-
се даст возможность усилить взаимодей-
ствие милиции и граждан в решении сов-
местных задач по охране общественного 
порядка, активнее привлекать к этой ра-
боте представителей институтов граж-
данского общества,  материально заин-
тересовать дружинников.

Затем на пленарном заседании был 
рассмотрен вопрос о расширении состава 
общественного совета. С информацией по 
этому вопросу выступил В.В. Бубнов.

Члены совета согласились с предло-
женными Валерием Васильевичем канди-
датурами. Среди новых членов — Алек-
сандр Евгеньевич Игошин. Вхождение в 
состав общественного совета председа-
теля Орловского городского штаба ДНД 
подчеркивает важность и значимость 
роли общественных формирований в ох-
ране правопорядка, свидетельствует об 
огромном внимании, которое уделяет об-
щественный совет вопросам соблюдения 
законности и прав граждан.

Также на заседании был утвержден 
план работы общественного совета при 
УВД по Орловской области на 2009 год, 
рассмотрены другие вопросы.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

ДРУЖИННИКАМ НУЖЕН НОВЫЙ ЗАКОН


